Mi barrio necesita

Somos la comunidad infantil-adolescente del barrio. Queremos aportar algunas ideas para rejuvenecerlo y las necesidades que hemos detectado.

Echamos en falta algunas cosas para nuestra franja de edad: la adolescencia. Por ello, nos atrevemos a proponer la instalación de una pista de patinaje para toda la comunidad, que los parques estén en mejores condiciones para poder pasar en ellos ratos agradables.

Notamos que a la adolescencia no se nos tiene en cuenta a la hora de organizar actividades

y planificar instalaciones, está muy olvidada. Por ello, necesitamos que se celebren: Hol Run, esta consiste en una carrera en la que se esparcen polvos de colores. (los participantes cuando llegan a la meta disfrutan de un festival de música contemporánea).

También estarían bien más actividades dirigidas al público infantil v adolescente en el Centro Social, en esa sala Thalia, que está infrautilizada, por ejemplo: fiestas temáticas como: Navidad, Hallowen...

Por favor, actividades depor-



tivas diversas: aquagym, waterpolo; no solo el fútbol es importante.

Necesitamos una biblioteca de calidad, en la que los libros se renueven con un edificio decente y con horario de mañana y tarde.

Meiorar el asfaltado de las calles de forma completa y no con parches temporales.

En definitiva, queremos que a las generaciones del futuro, que es la juventud actual se nos tenga en cuenta y se nos pida opinión. Todas estas propuestas solo tienen un fin y es mejorar nuestro barrio.

Autoras: Alina Datsko, Lidia de la Torre, Marina Pavo, Marta Onís Gómez e Itziar Hernández

Desprestigia el feminismo con propiedad

Ya sabemos que, a pesar de estar el feminismo en pleno auge y no como una moda, sino como una labor de justicia, todavía hav mucha gente que no conoce los términos o conceptos del movimiento o que utiliza ciertas nalabras con carácter despectivo.

Como dice Bob Pop en una de sus secciones del late night de Andreu Buenafuente. Late motiv, hablando sobre un tema que se asemeia al feminismo la lucha LGTBI-: la gente tiene miedo a aquello que desconoce y, por tanto, tiene miedo a las respuestas que ofrece el feminismo y que, las personas que no se consideran feministas, no tenían hasta ahora. Aun así, sigue habiendo personas -salvaguardando a los/as machistas por defecto-, que se niegan a valorar dichas respuestas o soluciones y, siguiendo con la reflexión de Bob Pop -la cual comparto-, podríamos decir que es porque desconocen de dónde hemos salido las/os feministas: si todos hemos crecido en la misma sociedad, ¿cómo es posible que hayamos llegado a conclusiones tan diferentes?

En el primer artículo de esta sección, ya vimos que el feminismo no es lo contrario al machismo y, por lo tanto, no tiene nada en contra de los hombres,

por lo que, el miedo que se pueda tener a algo similar al machismo tendría que desaparecer.

Y de la misma manera, tendrían que desaparecer términos como feminazis, hembristas o feministas radicales

Este último concepto que contiene la palabra radical sería correcto siempre y cuando nos refiriéramos a ello con una connotación positiva, ya que radical proviene de la palabra raíz. En este sentido, sí existe un feminismo radical que quiere luchar contra el sistema patriarcal desde la raíz, pero no deberíamos usar el término de manera despectiva como sinónimo de extremista

En cuanto al término feminazi, fue popularizado por Rush Limbaugh, un locutor de radio estadounidense -conservadoren 1992. Como podemos observar, es una palabra que surge de la fusión de feminista y nazi y se utiliza de manera peyorativa contra el feminismo por aquellos que piensan que el movimiento busca la supremacía de la mujer atacando una de sus reivindicaciones básicas que es la igualdad entre los sexos. Según la periodista británica Helen Lewis, "la idea de combinar un movimiento de liberación con el nazismo es profundamente

ignorante. Se autodestruve porque es muy exagerado"; y según el psicólogo español Arturo Torres, se trata de una invención periodística que responde a una campaña de desprestigio dirigida contra el feminismo desde posiciones políticas conservadoras.

Por último, el término hembrismo es un neologismo -es decir, una palabra nueva- que, según la RAE, se define como lo opuesto al machismo y así se utiliza en algunos textos. Lo cierto es que, aunque también existen otras acepciones para este término, el concepto general al que hace referencia ha suscitado diversos cuestionamientos. La escritora feminista Barbijaputa opina: "Para que el hembrismo pudiera existir realmente, se tendrían que dar en nuestra sociedad unas causas materiales -que no las hay- y un sistema que las respaldase -que tampoco-, además de mecanismos que favorecieran las relaciones de poder de las mujeres sobre los hombres que otra vez, tampoco-

Por tanto, y dado el poder que tiene el lenguaje, la única manera justa de referirse al feminismo es feminismo. Eres libre de desprestigiarlo, pero arguméntalo, sé original, encuentra los motivos. Suerte.

María Gutias

Por si llega el momento

Dicen las estadísticas que nuestra esperanza de vida ha aumentado en los últimos años y que esto se debe a que, nuestra calidad de vida ha meiorado notablemente. Eso nos lleva a ver a una población que, pese a su avanzada edad, apenas tiene nada que ver con quienes hace apenas veinte años tenían esos mismos años. Hoy, un octogenario puede no ser un anciano, tal y como entendemos esa acepción.

En contraposición a esto hemos descubierto nuevas enfermedades que nos llevan a envejecer prematuramente, a olvidarnos de quienes fuimos, a dejar de vivir para sobrevivir, a morir poco a poco.

Admiro a quienes ante la adversidad no se paran, sino más bien al contrario, continúan con su "vida" a pesar de que o su memoria se ha olvidado recordar o su cuerpo se ha olvidado de vivir.

Hombres y mujeres valientes que, mientras las fuerzas les acompañen, han decidido plantarle cara a la adversidad y seguir adelante, porque conocen el final, porque saben que lo más importante es hacerle todos los desplantes posibles a la muerte.

Hombres y mujeres que desean superar un diagnóstico fatal y que luchan, día a día, por cada día.

El debate sobre la Eutanasia ha entrado de lleno en nuestro apacible bienestar, cuando Ángel ha decidido ayudar a su esposa a descansar en paz y se lo ha contado a todo el mundo. Antes fueron otros, pacientes y familiares, quienes lo pidieron, pero esa Ley nunca Îlegó.

No soy legisladora, por lo tanto, no sabría explicar qué hay que tener en cuenta para su aprobación. Supongo que los católicos estarán en contra siguiendo el ejemplo de Jesucristo. Y, aunque España es un país laico, es posible que los legisladores tengan esto en cuenta.

Por experiencia propia sé que nunca es fácil dejar ir a alguien a quien quieres por encima de todo. Alguien que ha luchado con uñas y dientes por la vida, por su vida, y es consciente de que ha perdido la batalla. No sé qué hubiera hecho si me hubiera pedido que le ayudara a marchar. Para mi pena, la enfermedad le venció.

Por si llega el momento en el que dejo de recordar quién fui, por si llega el instante en el que dejo de ser persona, por si llega el momento en el que me olvido de vivir... espero y deseo que me dejen marchar tranquilamente, en paz conmigo y con todos ellos.

R.Nogués



La Asociación de mujeres "DAMA" comunica

Por causas ajenas por completo a nuestra voluntad, no nos es posible realizar los actos que teníamos programados en el mes de abril. Cuando tengamos nueva fecha para su celebración lo comunicaremos. Muchas Gracias.

Rebeldía

¿Quién es esa voz misteriosa que te habla?

¿Quién es esa mano misteriosa que te guía?

¿Quién eres tú que te rebelas a escucharla?

¿Quién eres tú te rebelas a seguirla?

¿Quién eres tú que oscurecer pretendes, al sol que te anuncia un nuevo día?

Matilde Timiraos